



توب فيرت للصناعات الكيماوية

ملصق
توب باور بلانت
محفز للنمو

| | |
|-------------------|------------------|
| نيتروجين : 7% | بوتاسيوم : 14% |
| كاليوم : 1% | ماغنسيوم : 0.5% |
| الحديد : ppm 1000 | منجنيز : ppm 500 |
| زنك : ppm 500 | بورون : ppm 500 |

خصائص المركب :

- يعمل هذا المركب بصفة عامة علي تحسين الحالة العامة للنبات والتمثيل الغذائي .
- سماد سائل يحتوي علي النيتروجين والبوتاسيوم مما يؤدي الي زيادة النمو الخضري.
- وجود عنصر الماغنسيوم عنصرا اساسيا لتكوين جزئ الكلوروفيل.
- وجود عنصر المنجنيز يعمل كمساعد انزيمي للإنزيمات التي تشترك في تمثيل الاحماض النووية .
- تركيبة سماديه تحتوي علي مجموعة من العناصر تعمل علي زيادة كفاءة عملية التزهير والعقد وكبر حجم الثمار.
- وجود الكالسيوم في المركب يزيد من صلابة الثمار ويقلل من ظهور اعراض عفن الطرف الزهري.
- وجود البوتاسيوم في صوره اسيتات يقلل من ظهور اثار الاجهاد علي النبات .
- سماد متعدد المعادن يعمل علي تعويض النقص الناتج عن امتصاص تلك العناصر بسبب الظروف الغير مناسبة.
- تركيبة سماديه فريدة تستخدم علي جميع محاصيل الخضار والفاكهة والمحاصيل الحقلية.

انواع المحاصيل التي يستخدم فيها المركب : جميع المحاصيل الحقلية والخضر والفاكهة
معدل الاستخدام الجرعة / فدان :

| المحصول | معدل الاضافه سم ³ / 100 لتر ماء | وقت الاضافه |
|---------|--|---|
| الحقلية | الرش الورقي يستخدم بمعدل 150 - 200 | بداية من النمو الخضري ويكرر من 2-3 مرات |
| الخضر | الرش الورقي يستخدم بمعدل 200 | بداية من النمو الخضري ويكرر من 2-3 مرات |
| الفاكهة | الرش الورقي يستخدم بمعدل 200 | بداية من النمو الخضري ويكرر من 2-3 مرات |

في حالة الإضافة مع ماء الري يستخدم بمعدل 2-3 لتر/ للفدان.

التخفيف : 1.5-2 سم³ / لتر ماء

قابلية الخلط : غير قابل للخلط مع الاسمدة او المبيدات

الاحتياطات :

- يحفظ في عبوته الاصلية بعيدا عن اشعة الشمس المباشرة.
 - تجنب الرش في فترة الظهيرة او ارتفاع الحرارة او الامطار او الرياح.
- صلاحية المنتج : 5 سنوات من تاريخ الانتاج.

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 + تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكتروني : TF@TopFertEgypt.com



توب فيرت للصناعات الكيماوية

Top Power Plant

| | |
|-------------------|------------------|
| Potassium 14% | Nitrogen 7% |
| Magnesium 5% | Calcium 1 % |
| Manganese 500 ppm | Ferrous 1000 ppm |
| Boron 500 ppm | Zinc 500 ppm |

Advantages of the compound:

- This compound generally improves the overall state of the plant and metabolism.
- Liquid fertilizer containing nitrogen and potassium, which increase the vegetative growth of the plant.
- The presence of magnesium is an essential element for the formation of the chlorophyll.
- The presence of manganese element acts as a co-enzyme to the enzymes that are involved in the creation of nucleic acids.
- Fertilizer composition contains a group of elements to increase the efficiency of the process of flowering, fruit setting and enlarge fruit size.
- The presence of calcium in the compound increases the hardness of fruits and reduces the appearance of blossom end rot symptoms.
- The presence of potassium in the form of acetate reduces stress effect on the plant.
- Multi-mineral fertilizer works to reparation for the shortage resulting from the absorption of these elements due to unfavorable conditions.
- A unique fertilizer formula used on all vegetable, fruit and field crops.

Usage rate, Dose/Feddan:

- **1 - In case of foliar spray**, 150-200 cm³ /100 liters of water. The foliar spray is repeat during the growth period 2-3 times depending crop size and type.
- **In case of addition to irrigation water**: 2-3 liters/Feddan
- **Dilution**: 1.5 – 2 cm³/ L water.
- **Mixing ability**: Incompatible with fertilizers and pesticides.

Types of crops which the compound is used: Used for all field crops, vegetables and fruits.

شركة توب فيرت للصناعات الكيماوية

الإدارة والمبيعات: أبراج سيتى ستارز- برج رقم 5- الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر - الجيزة
المصنع : القطعة رقم (91 و)- المرحلة (الثانية) المنطقة الصناعية بوادي النطرون - محافظة البحيرة.

(+2)0238244844

01033329954 - 01000033714

E-mail: TF@TopfertEgypt.com

Website: <http://topfertegypt.com/>

أبراج سيتى ستارز - برج رقم 5 - الدور الخامس - مكتب رقم 11 - السادس من أكتوبر

موبايل : +201033329954 تليفاكس : +20238244822 +20238244844 بريد إلكترونى : TF@TopFertEgypt.com